



5 de diciembre de 2017

Querido padre:

Una vez al año, el estado de Carolina del Norte le proporciona actualizaciones sobre los logros de su escuela a través de la Libreta Escolar de Carolina del Norte, que incluye información importante sobre el rendimiento escolar y estudiantil, clases, asistencia, seguridad escolar, recursos de instrucción y calidad docente. También hay información acerca de cómo nuestra escuela midió los objetivos federales anuales de objetivos cuantificables (AMO, por sus siglas en inglés) en nuestra escuela.

Este es el cuarto año en que la Asamblea General de Carolina del Norte exige que las escuelas reciban calificaciones con letras individuales, que se componen de logros estudiantiles (80 por ciento) y crecimiento (20 por ciento) en evaluaciones estatales estandarizadas.

En 2016-2017, la calificación general de rendimiento escolar de la Escuela Primaria Hendersonville fue un "A+." Estamos especialmente orgullosos del hecho de que crecimos en el rendimiento general del año escolar anterior. Estamos superando los promedios estatales para el porcentaje de estudiantes que pasan los exámenes de fin de grado en todas las materias y en todos los grados.

También cumplimos con los 10 objetivos de meta de AMO definidos a nivel federal y constantemente tenemos una tasa de asistencia diaria alta del 96 por ciento. Cada uno de nuestros maestros está altamente calificado, el 38 por ciento tiene títulos avanzados y nueve son certificados por la Junta Nacional, un proceso opcional de certificación intensiva con altos estándares para los educadores.

Los números solo cuentan parte de la historia. En Hendersonville Elementary estamos orgullosos de los numerosos reconocimientos que hemos recibido en los últimos años, incluida la designación de Escuela de Distinción STEM de Carolina del Norte. Fuimos la única escuela primaria en el oeste de Carolina del Norte en recibir este reconocimiento.

La Escuela Primaria Hendersonville se enfoca en el aprendizaje de los estudiantes. Implementamos las mejores estrategias basadas en investigaciones para satisfacer las necesidades de nuestros estudiantes. Ofrecemos clases particulares, campamentos de remediación y clases de enriquecimiento de Bonus Learning Time. Además, estamos incorporando el uso de la tecnología para preparar a nuestros estudiantes para el aprendizaje del siglo 21 con el aprendizaje basado en proyectos y las unidades de Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Artes y Matemáticas (STEAM).

Como una escuela de horario flexible, tenemos la oportunidad de proporcionar aprendizaje durante todo el año, celebrando las estaciones a medida que su hijo crece y aprende. Colaborar con los padres, la comunidad y las escuelas proporciona a nuestros estudiantes el mejor apoyo y la mejor instrucción para el éxito de todos los estudiantes.

¡Gracias por su inversión en la escuela de su hijo y por apoyar nuestros esfuerzos para proporcionarle a su hijo una educación de alta calidad!

Sinceramente,

Kerry Stewart, Directora